

Protokolleintrag vom 30.09.2020

2020/416

Interpellation der AL-Fraktion vom 23.09.2020:

Abbruch der Arealüberbauung Wydäckerring, Vereinbarungen betreffend die Arealüberbauung und Gründe für den Abbruch der Siedlung, Angaben zur Ausnutzung der Parzellen und den beabsichtigten Wohnungsmix sowie Gegenleistungen der beiden Anlagestiftungen

Walter Angst (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es gibt eine Reihe von Fragen zur Projektentwicklung und dazu, wie weit die verschiedenen Interessen der Stadt Zürich wahrgenommen worden sind. Wir sind der Meinung, dass wir auf diese Fragen rasch eine Antwort des Stadtrats erhalten sollten.

Der Rat wird über den Antrag am 21. Oktober 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat